日野小学校だより

令和5年度 須坂市立日野小学校 R5.12.7 No.10

授業参観・PTA 講演会ありがとうございました

II月20日の授業参観・PTA講演会には、ご多用の中、大勢の保護者の皆様にご参観いただき大変ありがとうございました。

11月のなかよし月間中に校長先生から「いろいろな考え方ができるように「心のものさし」を増やしましょう。」と、アドバイスをいただきましたが、今回の授業参観では、そのいろいろな考えにつながるように人権教育をテーマに様々な視点から授業が行われました。例えば、普段の生活を振り返り、人を傷つけてしまう言葉や人の心を温かくする言葉について考えたり、いじめ等を題材にしたお話から自分たちの行動を振り返ったりする授業もありました。午後の講演会にもつながる授業として、5学年では、様々な性のあり方、性の多様性などについて学び、関心が高まる対象が必ずしも異性とは限らないことや性には個人差があることなどを学んでいました。子どもたちの人権を



守るためにもこの多様な性のあり方の存在を知り、どの子にも居場所がある学 級、学校づくりが今求められています。

そのような中で今年度の PTA 講演会では、魔法使いアキットさんが、自身がトランスジェンダーであることを公式に発表したこともあり、「愛樹(あき)さん」として講演をしていただきました。様々な経験を通して困難や葛藤を乗り越えてきた愛樹さんのお話には説得力があり、「人と違うところがあってもいい、それは素敵なこと」などたくさんのメッセージを届けていただきました。

第2回体つくり向上支援事業

11月21日に第2回目の体つくり向上支援事業が行われました。「第1回目の6月に比べると、とても動きが良くなりましたね。」と、日本公認アスレティックトレーナー 関 賢一先生からお話がありました。いろいろなメニューを行った最後に良い姿勢 (気をつけ) で20秒立つことに挑戦しました。耳、肩、膝が一直線にそろって見事な姿勢ができました。



2学期「賞状授与の日」

11月21日に2学期の「賞状授与の日」がありました。あゆみ展、須坂市学芸展、すざか子ども読書ちゃれんじ、臥竜公園写生大会、科学作品展、各種スポーツや文化活動等、総勢80名近くもの子どもたちが賞状を受け取りました。最後には市内の親善ボッチャ大会に参加し、優勝した日野小職員チームも賞状を受け取りました。



校長先生から「賞状を受け取ったみなさんもそうですが、今回受け取っていないみなさんも、この2学期たくさんの成果や成長がありました。今後もそれぞれの目標の達成に向けて頑張ってください」と、お話がありました。

理科専科 滝澤 菜央先生の紹介

12月1日より3年生から6年生までの理科の授業を受け持ってくださる滝澤 菜央(たきざわなお)先生がみえられました。お昼の放送で全校に紹介があり、「早くみなさんと理科の授業をするのが楽しみです。」と、お話がありました。

